

PUBLIK

Personil Polsek Sindang Laksanakan Patroli Malam dan Berinteraksi dengan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID

Aug 12, 2023 - 06:21



Personil Polsek Sindang Laksanakan Patroli Malam dan Berinteraksi dengan Masyarakat

Indramayu - Malam kemarin, personil dari Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Jumat (11/8/2023)

Dalam kegiatan ini, petugas tidak hanya berfokus pada aspek keamanan, tetapi juga aktif berinteraksi dan berdialog dengan masyarakat setempat.

Kegiatan patroli malam ini dilakukan sebagai bagian dari upaya preventif dan reaktif dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah Sindang.

Petugas dari Polsek Sindang berkeliling di sekitar pemukiman penduduk, pusat perbelanjaan, dan area publik lainnya untuk memastikan keamanan dan memberikan rasa aman kepada warga.

Selama patroli, personil Polsek Sindang aktif berdialog dengan masyarakat.

Mereka mendengarkan aspirasi, pertanyaan, serta masukan dari warga terkait keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Interaksi ini juga dimanfaatkan untuk memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat, seperti pentingnya menjaga keamanan rumah, menghindari tindakan premanisme, dan melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menjelaskan tujuan dari patroli malam ini.

"Kami tidak hanya ingin memastikan situasi aman, tetapi juga ingin membina hubungan yang lebih erat dengan masyarakat. Patroli malam ini adalah kesempatan bagi kami untuk berdialog langsung dengan warga dan mendapatkan informasi yang mungkin dapat membantu dalam menjaga keamanan wilayah," ujarnya.

Dengan patroli malam dan interaksi dialogis seperti ini, kami terus berupaya mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Langkah proaktif ini menunjukkan komitmen Polsek Sindang dalam memberikan pelayanan yang lebih baik dan menjaga hubungan harmonis antara polisi dan masyarakat. Ujar Kapolsek. Sabtu (12/8/2023)